



TEMA

El hombre más honesto de la ciudad

(Sugerimos contar esta historia el sábado 17 de junio – Mayordomía – Sábado)

“El camino del hombre perverso es torcido y extraño, pero la obra del limpio es recta”. Proverbios 21:8

OBJETIVO:

Contar cómo el mensaje del sábado llegó a la ciudad de Battle Creek y la importancia de la honestidad.

RECURSOS UTILIZADOS:

Representación de un periodista (micrófono, cámara, etc.).

INTRODUCCIÓN:

Buenos días niños. (Mientras la maestra saluda a los niños, alguien llega e interrumpe. Debe hacer la siguiente pregunta. Hola, mi nombre es _____ . Necesito saber quién es la persona más honesta de la iglesia. Por favor, necesito hablar con ella). ¿Qué creen ustedes que debemos responder? ¿Saben que eso sucedió de verdad? Fue hace mucho tiempo.

HISTORIA:

José Bates fue uno de los primeros adventistas en estudiar la Biblia y descubrir que las personas estaban guardando el día equivocado. La Biblia era clara, el día de reposo para guardar era el sábado. Desde que hizo ese descubrimiento Bates no midió esfuerzos para llevar ese mensaje a todas las personas que podía. Dios le mostraba dónde debía ir y nuestro amigo iba allá. Primero comenzó predicando a los que también creían en la venida de Jesús.

Cierta vez, Dios le mostró en sueños que debía ir a una villa desconocida en el nordeste de donde estaba. Bates tomó la primera diligencia e iba mirando por la ventana. Fue entonces cuando vio el lugar del sueño. Descendió, y preguntó si había

adventistas allí. Alguien dijo que había un grupo de unas 20 personas. Bates predicó y la mayoría comenzó a guardar el sábado.

En otra ocasión, también en sueños, Dios le mostró que debía ir a Battle Creek. Obedeció, y al llegar resolvió preguntar en la oficina de correos quién era el hombre más honesto de la ciudad. Pensó que un hombre honesto aceptaría en seguida el mensaje que él predicaba.

¿Saben cuál era el nombre del hombre más honesto de Battle Creek en esa ocasión? David Hewitt. Valientemente Bates fue hasta la casa del señor Hewitt. El hombre lo recibió y escuchó todo lo que Bates tenía que decirle. ¿Saben cuál fue el resultado? Después de pasar un día entero estudiando la Biblia con Bates, el hombre más honesto de la ciudad y su esposa fueron los primeros convertidos en Battle Creek.

¿No es increíble?

LLAMADO:

¿Ustedes ya pensaron lo que las personas dicen sobre nosotros? ¿Será que dicen: “ _____ , es el niño más educado de la iglesia”? “ _____ es la niña más bondadosa de la escuela” “La familia _____ es la más honesta de la ciudad”. Si amamos a Jesús de verdad, tendremos esas cualidades y muchas otras. Que Dios nos ayude y que las personas vean en nosotros nuestro modelo, Jesucristo. Nuestra fidelidad a Dios es un medio poderoso para atraer a otras personas a los caminos del Señor.